

2018: "Año de los 44 Héroes de Submarino ARA San Juan"



Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia

Bloque Frente Para La Victoria
Concejal Hugo V. Romero

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA	
ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 16/08/18	hs. 12:17
Numero: 819	Folios: 4
Expts. N°	
Girado:	
Recibido:	Leg 3420

Nota N° 136 / 2017.

Letra B.F.P.V.

Ushuaia, 15 de Agosto de 2018

Sr. Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Dn. JUAN CARLOS PINO

S _____ / _____ D

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a fin de solicitarle la incorporación del presente Proyecto de Resolución referido a declarar el reconocimiento al Merito a Facundo Elias, Diseñador del primer modelo eléctrico de Lamborghini, para ser tratado en la próxima sesión legislativa.

Sin otro particular le saludo atte.

HUGO VICTORIANO ROMERO
Concejal
Frente para la Victoria
Concejo Deliberante de Ushuaia

2018: "Año de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan"



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

*Bloque Frente Para La Victoria
Concejal Hugo V. Romero*

FUNDAMENTOS

A fines del año 2017, Lamborghini presentó el "Terzo Milenio", concepto súper deportivo, desarrollado en alianza con el prestigioso Massachusetts Institute of Technology (MIT).

Aunque la marca de Sant'Agata Bolognese no brindó muchos detalles técnicos, ya está listo para el siguiente paso en su historia, que es, fabricar su primer súper deportivo eléctrico. Para este concepto se puso foco en cuatro áreas: "energía", innovación en materiales", "arquitectura de vehículo y tren de potencia", y "sonido y emoción".

Con agresividad y un diseño extremo, Lamborghini anunció que el Terzo Milenio tiene motores eléctricos en cada una de las ruedas. Y lo que es interesante, su intención de desarrollar junto a MIT un súper capacitador: un sistema de almacenamiento de energía más potente que las baterías convencionales. También pretende contar con micro canales, que permitirán detectar y auto-reparar pequeñas grietas que pueda sufrir la fibra de carbono con el tiempo.

El diseño visionario está plenamente al servicio de la aerodinámica, sumando una exploración de una arquitectura innovadora. Lamborghini apuesta a que en este Terzo Milenio el sonido deportivo no será dejado en el olvido: la marca asegura que trabajara en generar emociones, garantizando el disfrute de la conducción.

Facundo Elias, diseñador argentino nacido en Ushuaia (Tierra del Fuego), trabaja desde hace más de cinco años en Lamborghini. Colabora con el "Veneno", y con el "Roadster". Diseñó el interior del "Asterion". Gano la competencia interna para el diseño de la "Urus" y luego le puso la firma al Terzo Milenio, el primer proyecto de Lamborghini que lidero Facundo.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la del diseñador Facundo Elias.

2018: "Año de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan"



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

*Bloque Frente Para La Victoria
Concejal Hugo V. Romero*

Este joven fueguino de solo 33 años, es egresado del Colegio Monseñor Aleman, estudio en la Universidad de Buenos Aires (UBA), donde egreso con el titulo de Diseñador Industrial.

Respondiendo a sus sueños de niño, y referenciado con argentinos como Horacio Pagani, comprendió que era posible y fascinante, pero para eso debía vencer un gran obstáculo. Era el año 2002 y escaseaban los recursos, y además debía hacerlo en Europa. Aprendió sobre Diseño y su cultura, con excelentes docentes que le profetizaban "que no existen genios del Design, sino gente que trabaja muy duro".

En el año 2011 dejo todo en la Argentina y viajo a Torino (Italia), donde gano una beca para hacer un Máster en Car Design. Vendría mas tarde el ingreso a Lamborghini, trabajando en Sant`Agata Bolognese, con Filippo Perini.

Sin dudas estamos frente a un destacado joven, que no solo se ocupo de concretar un sano sueño de construir, sino que además enfrento el precio de dejar su país para realizarse en donde la vida le ofrecía la oportunidad. Esto puede hacerse cuando uno tiene claro el camino a seguir, pero también cuando ese camino se transita con valentía, constricción al trabajo, confianza en sí mismo y por sobre todo capacidad de decisión. Por eso estamos convencidos que Facundo es un ejemplo a seguir no solo por los jóvenes, sino también por el resto de la sociedad, en un momento en donde pareciera primar el relativismo ético y la anomia.

Creo que en los más difíciles momentos, debemos poder dirigir la mirada hacia donde se encuentran quienes nos marcan desde su juventud, pero también desde su compromiso, un ejemplo de vida, de entrega y de labor permanente, dejando, como en este caso, a nuestro país, y a nuestra Ciudad en lo más alto del podio. Gracias Facundo.

Una firma manuscrita en tinta, que parece ser la del Concejal Hugo V. Romero.

2018: "Año de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan"



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

*Bloque Frente Para La Victoria
Concejal Hugo V. Romero*

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA
CIUDAD DE USHUAIA
RESUELVE

Art. 1º: Otorgar la distinción de "Reconocimiento al Merito" a Facundo Elias, por su brillante desempeño como diseñador del primer modelo eléctrico de Lamborghini, escudería a la que representa como Sénior Design Lamborghini, en Sant`Agata Bolognese.,(Italia).

Art. 2º: Hacer entrega de la medalla alusiva y el diploma de honor con copia autenticada de la Resolución, de acuerdo a lo prescripto en el art. 5º de la OM N°: 3617.

Art. 3º: De forma

HUGO VICTORIANO ROMERO
Concejal
Frente para la Victoria
Concejo Deliberante de Ushuaia